



# 与那原東小だより

令和8年1月27日(火)

与那原町立与那原東小学校

文責 校長 砂川 充

学校教育目標 ○進んで学びよく考える子 ○ゆたかな心の子 ○進んで実行する子 ○たくましい体の子

## 令和7年度 学習発表会 大成功

テーマ『仲間と力を合わせ 感動させよう!!』

令和8年1月25日(日)令和7年度の学習発表会が本校体育館で行われました。今年度の学習発表会のテーマは「仲間と力を合わせ 感動させよう!!」でした。参観いただきました保護者の皆様いかがでしたでしょうか。子どもたちがテーマに掲げた仲間と力を合わせる姿や、子どもたちの表現する姿に感動したでしょうか。また、初の試みとして、時間限定で見どころを配信しました。ご覧になられたでしょうか。学習発表会までの取り組みは、子どもたちが主体的に考え活動しています。どうしてもその様子を伝えたくて取り組みの様子をお伝えしました。子どもたちの練習の成果が表れた学習発表会になったと感じています。

学習発表会のねらいである、みんなで協力することの楽しさや、自分の役割を果たすことの大切さを学ぶことができたと考えています。また、自己の成長を伸ばそうとする意欲を育てることができたと考えています。子どもたちの満足そうな笑顔が見られたことは、大成功だったと感じています。



保護者の皆様や、地域の方々にも、ご観覧いただき感謝しております。

今後とも、本校の学校教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

1年生 はじめのあいさつをとても元気よく堂々とできました。国語、体育、生活科、算数、音楽と学んできたことを、力を合わせて表現することができました。4月からの成長を感じました

2年生 ボディーパーカッション、合唱、鍵盤ハーモニカ。ノリノリのダンス、打楽器を入れての演奏など盛りだくさんの内容でしたが、自信をもって表現する姿がとても素敵でした。



3年生 初めてのリコーダーをしっかりと音で演奏していました。多くの楽器を入れての合奏は、心を一つにエンジョイミュージックの演技名のとおり、楽しんでいる様子を感じることができました。

4年生 総合学習で学んだ福祉のことを表現しました。目が不自由な方や認知症の方、車イスの利用者に声をかけていくという思いやりの心が育っているなど感じました。

5年生 リコーダーと和楽器を組み合わせての演奏と、ソーラン節の力強い踊りを披露したりすることができました。仲間と協力する一体感がとても素晴らしいと感じました。



6年生 年間を通して学んできた沖縄の歴史や文化を、空手やエイサー、平和、命の大切さとつないで、劇で表現できました。一人一人が主演となって活躍する姿に大変感動しました。

